



Asambleísta Steve Otis

Actualización Legislativa



Diciembre 2025

Estimados amigos:

Este noticiero comparte detalles sobre algunos de los asuntos que han sido parte de mi defensa y mi labor durante este año.

Como parte de mi puesto como presidente del Comité de Ciencias y Tecnología de la Asamblea, he podido desempeñar un papel de liderazgo sobre asuntos de tecnología rápidamente cambiantes que afectan a Nueva York, al país y al mundo. Mi continua labor en la inteligencia artificial, la seguridad cibernetica, la privacidad de datos y la igualdad digital me ha permitido marcar una verdadera diferencia en estos asuntos en Nueva York.

Sigo siendo un principal defensor del financiamiento estatal para el agua limpia y la resiliencia ante las tormentas; y del financiamiento de subvenciones que son muy importantes para los municipios de Westchester.

Este año les trajo un aumento de \$1.7 mil millones en ayuda estatal a los distritos escolares locales que actualmente se preparan ante los recortes federales que afectarán la educación y muchos otros servicios estatales, incluyendo programas de cuidado de la salud, de energía y del medioambiente. Luchar para que nuestros distritos escolares reciban su parte justa de ayuda estatal ha sido mi prioridad por muchos años. Fue una gran victoria obtener una asignación completa de financiamiento para la Ayuda Básica, y así balancear los distritos financiados de menos como se merecen. El nuevo campo de batalla será mantener el financiamiento y asegurar que cualquier cambio a la fórmula trate de manera justa a los distritos de Westchester.

También, he sido un defensor de la Escuela para Sordos de Nueva York, radicada en Westchester, y de otras escuelas que sirven a estudiantes con discapacidades.

Durante la temporada festiva, por favor, consideren apoyar sus tiendas locales durante sus planes de compras. Son una parte importante de nuestra economía en Westchester y de la vida comunitaria de Sound Shore.

Su patrocinio ayudará de varias formas.

Espero que se comunique conmigo con sus ideas para legislación o para asuntos en que les pueda ayudar. Mi compromiso esmerado impulsa esta labor para tratar los asuntos que enfrenta Westchester y nuestro estado. Espero lograr más éxitos en la nueva Sesión Legislativa que empieza en enero.

Les deseo a ustedes y a sus familias alegría en esta temporada festiva.

Saludos cordiales,

Steven Otis
Asambleísta Estatal

Oficina de Distrito:
222 Grace Church Street • Port Chester, NY 10573
914-939-7028

Oficina en Albany:
Room 739, Legislative Office Bldg. • Albany, NY 12248
518-455-4897

Correo Electrónico: otiss@nyassembly.gov
Sitio Web: nyassembly.gov/mem/Steven-Otis

Asuntos de Legislación sobre la Inteligencia Artificial son un Tema Popular en los Sectores Públicos y Privados

Como presidente del Comité de Ciencias y Tecnología de la Asamblea, estoy muy involucrado en una variedad de asuntos emergentes y de cambios acelerados relacionados con legislación sobre la inteligencia artificial (IA). Parte de mi responsabilidad es monitorear los cambios y avances legislativos en Nueva York, otros estados, en el gobierno federal y en todo el mundo. En Nueva York, nuestro enfoque legislativo ha estado en la transparencia, la equidad y el control de la calidad del uso gubernamental de la inteligencia artificial. La legislación que auspicié en el 2024 con respecto al uso de la inteligencia artificial por parte de agencias estatales para las decisiones de empleo fue firmada en ley. (Capítulo 674 de las Leyes de 2024; Capítulo 96 de las Leyes de 2025).

Este año, hemos aprobado legislación nueva que se basa en la legislación del 2024 sobre la divulgación del uso gubernamental de las herramientas de inteligencia artificial al tomar decisiones significativas (A8295-D). He trabajado con varios asuntos sobre cómo el uso de la inteligencia artificial afecta los editoriales y las emisoras (A8595-B).

Por segundo año, participé en la Conferencia anual Converge, auspiciada por la Asociación del Condado de Westchester, la Alianza de Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés) y el condado de Westchester.

“La Conferencia de Innovación Digital en el Valle del Hudson: Transformando Negocios en la Era de la IA y de la Informática Cuántica”, trajo de nuevo compañías tecnológicas, a académicos, funcionarios gubernamentales, y líderes de organizaciones sin fines de lucro para conversar sobre asuntos innovadores en la tecnología y en la sociedad.

El tema de mi panel fue “Medidas y Protecciones – Regulando las Telecomunicaciones y la IA para el Beneficio Público”, que proveyó una buena discusión sobre el progreso en las medidas de la IA en Nueva York y en todo el país. Nueva York ha atraído a empresas de fabricación de microchips y ha lanzado el Consorcio IA Empire para usar la IA para el beneficio público. El panel cautivador fomentó una buena discusión. Los miembros del panel están nombrados en la foto a continuación.



El asambleísta Otis habla en un panel sobre “La Regulación de las Telecomunicaciones y de la Inteligencia Artificial para el Bien Público” junto a (de izquierda a derecha) John Emra, presidente de AT&T en la Región del Atlántico; Albert Pulido, secretario interino de Finanzas y Tecnología para la gobernadora Hochul; Judah Holstein, legislador del condado de Westchester; y Karim Mohammadali, director de Asuntos Gubernamentales y Política Pública para Google.

Bajo Construcción el Espacio Recreativo Bajo Techo de Port Chester

Me emocionó mucho participar en la inauguración del proyecto en el poblado de Port Chester para transformar el antiguo Gimnasio de la Escuela Horton en un espacio recreativo bajo techo y de usos múltiples revitalizado, que será usado por el Departamento de Recreación del poblado, la Oficina para la Juventud y para otras actividades comunitarias.

La renovación, largamente discutida por funcionarios del poblado, aumentará la funcionalidad del espacio a través de la renovación del gimnasio, de las instalaciones de los baños, la cocina y los cuartos de almacenamiento, otorgándole el potencial de convertirse en un refugio de emergencia.

Financiar el proyecto combina los fondos del poblado con \$750,000 de una subvención estatal que la senadora Mayer y yo aseguramos para el proyecto. La restauración del gimnasio ha sido una prioridad de planificación para el poblado por muchos años.



De izquierda a derecha: El administrador del poblado George Ford, el asambleísta Otis, el alcalde Luis Marino, la administradora del poblado Sylvia Dundon, el administrador del poblado Phil Dorazio, la senadora Shelley Mayer, el administrador del poblado John Allen y el director del poblado Stuart Rabin.

La Sección para Oportunidades Juveniles del Tribunal de la Ciudad de New Rochelle Continúa Cambiando Vidas



El asambleísta Otis junto a la legisladora del condado Shanae Williams, el juez Jared Rice, el congresista George Latimer, y la jueza Eileen McCarthy en la Celebración del Quinto Aniversario de la Sección para Oportunidades Juveniles del Tribunal de la Ciudad de New Rochelle.

Siempre es una experiencia conmovedora asistir a las ceremonias de la Sección Juvenil de Oportunidades (OYP, por sus siglas en inglés) en la sala de audiencias del Tribunal de la Ciudad de *New Rochelle* del juez Jared Rice.

El modelo de OYP les provee a los tribunales involucrados con Adultos Emergentes –personas de 16 a 24 años– que enfrentan cargos por delitos menores o graves la oportunidad de obtener un resultado legal favorable después de conectarse con organizaciones comunitarias locales que proveen las intervenciones cruciales e inmediatas, necesarias para guiar a estas personas por un mejor camino. El programa fue creado por el juez Rice, en colaboración con la Oficina para Iniciativas de Justicia del Sistema de Tribunales Unidos del Estado de Nueva York. OYP conecta a los adultos emergentes infractores con un programa de evaluación, ayuda con servicios sociales, consejería, y otras intervenciones para cambiarles el camino y las expectativas en este punto crucial en sus vidas.

En la celebración de su quinto aniversario, diez miembros estelares del programa fueron reconocidos por sus logros. Cada uno fue presentado por un trabajador social de la agencia local que le provee servicios al tribunal, y que desempeña un rol clave en el éxito del programa. En los cinco años del programa, 140 adultos jóvenes han completado exitosamente el programa. Impresionantes estadísticas muestran que el 87% de los participantes termina el proceso sin un historial criminal y el 95% de ellos no ha regresado al Tribunal de la Ciudad de *New Rochelle* por casos criminales adicionales.

El Proyecto Complete Streets de la Ruta 1 de Mamaroneck-Larchmont es una Prioridad Principal

El momento oportuno para iniciarse un proyecto del Departamento de Transporte del Estado de Nueva York (NYS DOT, por sus siglas en inglés) en el corredor de *Boston Post Road* en *Mamaroneck* y *Larchmont* provee una oportunidad única para evaluar e implementar mejoras al diseño de seguridad vial y peatonal en la Ruta 1.

Desde enero del 2024, la senadora Mayer y yo hemos estado trabajando juntos en la planificación de mejoras para el corredor con el NYS DOT, funcionarios municipales y escolares locales, y defensores de seguridad vial. En junio, el DOT auspició un concurrido día de puertas abiertas que incluyó a funcionarios locales, padres y defensores comunitarios. Nuestra meta es integrar y procurar financiamiento para una seguridad peatonal bien diseñada, moderación de tráfico y rutas seguras a la escuela

En Albany, he sido un defensor activo del programa, exitosamente abogando por un aumento en financiamiento estatal en Programas Alternativos al Tribunal, como el programa de OYP de *New Rochelle* y asegurando subvenciones estatales para ayudar a financiar las agencias de servicios sociales que sirven al programa del juez Rice en *New Rochelle*.

Lo más impresionante del programa OYP de *New Rochelle* es la variedad de servicios locales que provee para ayudar a cambiarles el rumbo de las vidas a los jóvenes infractores. El servicio previo del juez Rice en el Concilio de la Ciudad de *New Rochelle* proveyó una base sobre cuáles servicios están disponibles y cuáles se necesitan en la ciudad. La variedad de servicios ofrecidos aquí son lo que distingue al programa OYP de *New Rochelle* de otros programas exitosos de alternativas al tribunal. Pueden leer más sobre el programa al acceder al resumen del Informe Anual de Cinco Años de OYP en mi sitio Web de la Asamblea.

El juez Rice y el programa OYP de *New Rochelle* han sido reconocidos por el juez principal del Tribunal de Apelaciones Rowan Wilson, que ha visitado el programa y ha compartido su apoyo al modelo OYP: “El Programa OYP incorpora la estrategia de resolución de problemas que debe dar vida a nuestros tribunales. En vez de repartir sentencias criminales automáticamente, el sistema judicial, la fiscalía, la defensa, los trabajadores sociales y los manejadores de casos trabajan juntos hacia una meta común: mejorar las vidas de adultos emergentes affligidos al proveerles servicios integrales, lo que hace que la comunidad sea mejor, más fuerte y segura. La estrategia innovadora de OYP, así como el cuidado y la compasión que el juez Rice y su equipo les ofrecen a todas las personas, es lo que nosotros y nuestros colegas en las ramas ejecutivas y legislativas estamos tratando de lograr al reimaginar nuestros tribunales a nivel estatal”.

Mi objetivo es continuar apoyando al programa en *New Rochelle*, y continuar trabajando con el juez Rice y funcionarios estatales para replicar este modelo en otras comunidades. Fue un honor ser reconocido al final de la ceremonia como la Persona Más Importante de la Comunidad del 2025 por el programa, un reconocimiento que se entrega cada año en la celebración de aniversario. Los verdaderos héroes son el juez Rice, el personal del tribunal, las agencias de servicios sociales que colaboran con el tribunal, la Oficina de la Fiscal General del Condado de Westchester y el Departamento de Policía de *New Rochelle*, que trabajan juntos para que este programa sea un éxito.

solicitadas por la comunidad para *Boston Post Road*. Los consultores del DOT están en el proceso de revisar los comentarios públicos sobre los materiales de presentación mostrados en el día de puertas abiertas y responderán con un diseño revisado a base de esos comentarios. Sigo atentamente este proceso. Hemos tenido un gran interés y apoyo del DOT en la incorporación de las sugerencias de la comunidad.

Nuestro compromiso de varios años continúa siendo trabajar con todos los niveles del gobierno para mejorar la infraestructura de seguridad vial y peatonal. El NYS DOT también está listo para trabajar con los tres municipios y los dos distritos escolares sobre cualquier solicitud a corto plazo que ellos entiendan que debe abordarse mientras se agiliza el proyecto principal.

Visitas a los Predios de Ciencias y Tecnología en Binghamton

El área de Binghamton se reconoce por ser un líder en la innovación tecnológica en el estado de Nueva York, y continúa albergando investigaciones clave y centros educativos para nuestro futuro en la tecnología.

Este verano, organicé dos días de visitas y reuniones en los predios de Binghamton para el Comité de Ciencias y Tecnología de la Asamblea, con el rector de la Universidad del Estado de Nueva York (SUNY, por sus siglas en inglés) John King.

En términos del legado tecnológico del área, visitamos el Centro para Tecnología e Innovación *TechWorks*, donde nos reunimos con personas retiradas que construyeron los simuladores de vuelos para las misiones de *Apollo* a la Luna de la NASA y que trabajaron con las computadoras del marco original para IBM, una compañía fundada en Binghamton. Los voluntarios de *TechWorks* hablaron sobre el papel de Binghamton en pasados avances tecnológicos.

Visitamos el laboratorio de *Bridge Green Upcycle*, pioneros en la implementación del reciclaje de las baterías de litio. *Bridge Green* extrae litio, cobalto, níquel y manganeso de las baterías, lo que puede reusarse directamente en el sector para ayudar a fortalecer la producción doméstica y mitigar los déficits comerciales. La meta de la compañía es “Reciclar la Energía Limpia”. Visitamos su instalación de investigaciones en el recinto de SUNY en *Endicott* y dialogamos sobre su plan para ampliar el reciclaje de las baterías con nuevas plantas en Nueva York.

La tecnología de almacenaje de baterías también fue el tema de otro recorrido en el recinto de SUNY en *Broome*, donde vimos la investigación y el desarrollo de la ampliación de la tecnología de almacenaje de la universidad. Acompañamos al rector de SUNY, John King, en una conversación sobre el Programa *SUNY Reconnect*, que provee programas de recapacitación para adultos en campos que necesitan trabajadores. *SUNY Reconnect* financia grados en varios campos de alta demanda, incluyendo Fabricación Avanzada, Inteligencia Artificial, Seguridad



El asambleísta Otis hace preguntas en la sesión informativa de *Bridge Green Upcycle*, una firma pionera implementando métodos para el reciclaje de las baterías de litio. El Asambleísta está en la foto junto a sus colegas asambleístas Clyde Vanel, Donna Lupardo y Didi Barrett.

Cibernética, Ingeniería, Tecnología, Enfermería y Campos de Salud Aliada, Energía Ecológica y Renovable, y Vías para Educar en Áreas de Escasez. En la Universidad de Binghamton, recibimos sesiones informativas sobre su Complejo de Tecnologías Innovadoras (ITC, por sus siglas en inglés), en temas que incluían tecnología de baterías, Inteligencia Artificial e investigación sobre la eficiencia del centro de datos, además de recorrer numerosos laboratorios de investigación.

La interdependencia entre las compañías del sector privado y SUNY fue un tema que resonó. A menudo, el equipo de investigación científica usado por SUNY es más avanzado que el equipo en manos de compañías privadas. La relación laboral entre las compañías que necesitan la ayuda y los programas de investigación de SUNY beneficia nuestra economía y la experiencia educativa de alto nivel ofrecida por SUNY.

En 2024, nuestro comité visitó los predios de ciencias y tecnología en Buffalo, donde el Consorcio IA *Empire* de Nueva York tiene sede en la Universidad de Buffalo. Hemos planificado viajes en el futuro para alinear la labor del comité con reuniones presenciales con investigadores y educadores a la vanguardia.

Nueva York Continúa su Compromiso con el Financiamiento para Agua Limpia y la Resiliencia Ante Tormentas

Sigo siendo uno de los principales defensores de los programas estatales vitales para ayudar a que los gobiernos locales financien proyectos de infraestructura para el agua limpia. En el presupuesto estatal de este año, continuamos manteniendo la asignación anual de \$500 millones para programas de agua limpia. Una vez más, organicé la defensa de la Asamblea para este financiamiento junto a mi colega, el asambleísta John McDonald de Cohoes. En 2015, iniciamos el programa de subvenciones de la Ley de Mejora a la Infraestructura del Agua (WIIA, por sus siglas en inglés), que hasta hoy ha aportado más de \$3 mil millones en subvenciones a más de 1,100 proyectos en todo el estado. En Westchester, se han otorgado \$132 millones en subvenciones a 53 proyectos. Cada dólar reduce la carga de las facturas locales de los impuestos sobre la propiedad para pagar los programas esenciales de infraestructura del agua. La mayor parte de la asignación anual de \$500 millones se destina a programas de WIIA y a las subvenciones intermunicipales relacionadas (IMG, por sus siglas en inglés).

Además de presionar por la continuación de los \$500 millones, he abogado por un aumento en el financiamiento para la infraestructura del agua, y abordar nuestras necesidades de agua pluvial y de resiliencia ante las inundaciones. Además de las asignaciones específicas para el agua limpia, hay financiamiento disponible a través del Fondo de Protección Ambiental y la Ley de Bonos Ambientales para Agua Limpia, Aire Limpio y Empleos Ecológicos del Estado de Nueva York.

Nuevamente, organicé mi taller anual sobre Subvenciones para la Infraestructura del Agua para proveerles al personal y a los funcionarios del gobierno municipal de Westchester, así como a los defensores ambientales, actualizaciones importantes sobre las oportunidades actuales de subvenciones estatales de diversas agencias estatales. Mi objetivo es asegurarme de que los municipios de Westchester tengan la información más reciente sobre las oportunidades de subvenciones estatales para el agua y traer esos recursos a nuestro condado. Nuestros socios claves son la Corporación de Instalaciones Ambientales del Estado de Nueva York (EFC, por sus siglas en inglés) y el Departamento de Conservación Ambiental (DEC, por sus siglas en inglés). El taller está programado para coincidir con el inicio de la ronda de solicitudes para subvenciones cada año. También nos acompañaron representantes del Departamento de Salud del Estado de Nueva York (DOH, por sus siglas en inglés), el Departamento de Estado del Estado de Nueva York (DOS, por sus siglas en inglés) y el programa federal de Subvenciones Marítimas.

Un agradecimiento especial a la gobernadora Kathy Hochul, a la presidenta de EFC NYS Maureen Coleman y a la comisionada del DEC Amanda Lefton por apoyarnos enormemente con su personal en esta valiosa reunión anual. Este año, nos volvió a acompañar la presencia de la senadora estatal Shelley Mayer,



con quien colabore estrechamente en asuntos relacionados a la mitigación de inundaciones y al financiamiento de subvenciones para el agua.

La Ciudad de Rye - Las buenas noticias llegan durante todo el año. La ciudad de Rye acaba de recibir \$8.1 millones del programa de Subvenciones para la Resiliencia Ecológica de Nueva York para el Proyecto de Sostenibilidad del Parque Municipal de Rye, que incluye pavimento poroso, biorretención, barriles para el agua de lluvia, restauración de arroyos y mejoras en el drenaje. Estas actualizaciones ayudarán a aliviar las inundaciones y la erosión, mientras crean un parque

y una playa más seguros y sostenibles a lo largo del estrecho de Long Island. El supervisor municipal Gary Zuckerman y el personal del municipio han trabajado durante varios años para refinar y mejorar este proyecto, haciendo posible esta concesión.

La Cuenca del Riachuelo Blind Brook - A principios de año, la gobernadora Hochul y el NYS DEC anunciaron \$21 millones en fondos para tres proyectos de mitigación de inundaciones en la cuenca del riachuelo *Blind Brook*. La comisionada del DEC, Amanda Lefton, visitó Westchester para compartir el anuncio del financiamiento a los proyectos de *Blind Brook* en la ciudad de Rye y en el poblado de *Rye Brook*.

El financiamiento ayudará a reemplazar los puentes de *Playland Parkway* y de la avenida *Oakland*, propiedad del condado, en la ciudad de Rye. En *Rye Brook*, se abrirá el ramal este del riachuelo *Blind Brook* utilizando técnicas de diseño para arroyos naturales y se ampliarán las zonas de terrenos inundables con soluciones naturales. El proyecto incluirá la creación de un canal y de terrenos inundables de tamaño adecuado y en varias etapas, la instalación de plantas nativas, estructuras para el control de nivel y medidas para la protección contra erosiones a lo largo del canal restaurado, para evitar daños y proteger la infraestructura río arriba. El financiamiento de los proyectos del riachuelo *Blind Brook* procederá del programa de subvenciones para la Restauración y el Riesgo de Inundaciones de la Ley de Bonos Ambientales.

El Poblado de Mamaroneck - El año pasado, el poblado de *Mamaroneck* recibió \$6.6 millones en fondos de la Subvención para la Resiliencia Ecológica del Estado de Nueva York (GRG, por sus siglas en inglés) para proyectos de resiliencia ante inundaciones en el poblado.

Mi personal y yo trabajamos estrechamente con todos los municipios en las solicitudes de subvenciones y los proyectos solicitados por funcionarios locales. Mi objetivo siempre es ayudar a identificar fuentes de financiamiento, trabajar para ayudar a maximizar los criterios de calificación en solicitudes específicas y colaborar con funcionarios locales para garantizar financiamiento.

El Proceso para Aprobar las Tarifas de los Servicios Públicos Debe Ser Reformado

Me he opuesto activamente al aumento recientemente aplicado a las tarifas de *Con Ed* y participé en una declaración conjunta de la Delegación de la Asamblea en Westchester, oponiéndonos al aumento de las tarifas con la Comisión de Servicios Públicos del Estado de Nueva York (PSC, por sus siglas en inglés), que fue resuelta en noviembre.

La amplia oposición a la implementación del aumento incluyó una declaración conjunta por parte de 40 gobiernos locales en Westchester unidos en la oposición. Como resultado, hay un acuerdo de conciliación ante la PSC. En esta conciliación, el aumento de 13.4% a la tarifa eléctrica, originalmente propuesto por *Con Edison*, sería reducido a 2.8% y la petición de aumento de 19% al cobro del gas sería reducido a 2%. Estos aumentos porcentuales más bajos se repetirían anualmente durante los próximos dos años.

Los términos de la conciliación son una gran mejora en comparación a la implementación original de *Con Ed*, pero no hace lo suficiente. El proceso que

la PSC actualmente utiliza para revisar, calcular y determinar los aumentos a las tarifas permite que los servicios públicos transfieran la mayoría de los costos de operación al consumidor. A las compañías de servicios públicos no se les debería permitir usar su estado como monopolio para transferir prácticamente todos los costos de operación a los clientes, consiguiendo de este modo proteger a las compañías de su responsabilidad por los gastos que compartirían con los dueños de cualquier otro negocio.

Soy un coauspiciador de la legislación en la Asamblea que reformaría las reglas que determinan cuáles costos se les pueden cobrar a los consumidores en casos de implementación de tarifas. La senadora Mayer es la auspiciadora principal en el Senado. Este proyecto de ley reforma elementos clave del proceso de implementación de tarifas para controlar las reglas actuales de distribución de costos que ahora, injustamente, transfieren los costos a los clientes. Debemos aprobar esta reforma en la próxima Sesión Legislativa (A1082/S1896).



El Centro de Recursos Comunitarios en Mamaroneck (CRC, por sus siglas en inglés), el cual sufrió daños graves durante el huracán Ida en 2021, ha sido rediseñado y reabierto a la comunidad tras una ceremonia de inauguración el 15 de septiembre. Tras las extremas inundaciones en el poblado de Mamaroneck después de Ida, el CRC reubicó sus operaciones en la Iglesia Episcopal de Sto. Tomás en Mamaroneck, gracias a la generosidad de

la Rev. Tami Burks-Condon. La reconstrucción fue posible primordialmente a través del generoso apoyo económico de la comunidad. La recaudación de fondos, la redacción de propuestas para subvenciones, el diseño y la planificación por parte del personal y la junta de CRC, así como subvenciones estatales que tanto la senadora estatal Shelley Mayer como yo logramos asegurar; desempeñaron un papel clave. El CRC está de vuelta en un recinto ampliado y rediseñado que servirá a la comunidad. Arriba, estoy en la foto junto a la Rev. Tami Burks-Condon, la directora ejecutiva del CRC Jirandy Martínez y el director de operaciones del CRC Marco Bohorquez.



Auspiciado por la Universidad de Monroe en New Rochelle, Volunteer NY reunió a estudiantes y a representantes universitarios para hacer voluntariado y empacar comidas para las familias de Westchester en necesidad, y para conmemorar un día nacional de recordación y servicio tras la tragedia del 9/11. Me acompañaron Dylan Pyne y Katie Pfeiffer; miembros del personal de Volunteer NY; Levi Duvall de The Pack Shack; la alcaldesa de New Rochelle Yadira Ramos-Herbert; Chris Barto de la Universidad de Monroe; el ejecutivo interino del condado de Westchester Richard Wishnie; y la directora ejecutiva de Volunteer NY Polly Fanning.

Los Programas de Inclusión Digital Enseñan Destrezas Necesarias

He continuado mi rol como el defensor principal de los programas de equidad digital e inclusión en la Legislatura estatal. Trabajo estrechamente con la Red de Equidad Digital del Estado de Nueva York (NYSDEN, por sus siglas en inglés), la organización de proveedores de programas de inclusión digital a nivel estatal.

Eliminación de Financiamiento Federal

En los últimos tres años, NYSDEN ha trabajado con la oficina de *ConnectALL* del estado de Nueva York en la redacción del Plan de Equidad Digital del Estado de Nueva York, para detallar los programas del estado y calificar para financiamiento federal. Los esfuerzos sobre el asunto a nivel nacional sufrieron un gran retroceso cuando a principios de este año, el presidente Trump desactivó la Ley de Equidad Digital federal y congeló los fondos federales ya asignados. En su justificación para cerrar el programa, la administración de Trump erróneamente afirma que los programas de equidad digital son "discriminatorios". Sin embargo, la realidad es que estos programas simplemente se dirigen a personas sin adiestramiento de destrezas digitales, dispositivos o servicio de banda ancha.

La oficina de *ConnectALL* del estado de Nueva York ya había emitido solicitudes de propuestas para subvenciones de capacidad digital basadas en el dinero

federal esperado. Cuando el financiamiento federal fue retirado, la gobernadora Hochul dio un paso extraordinario y asignó \$7.4 millones en financiamiento estatal para permitir que parte del financiamiento de subvenciones fuera usado en programas que proveen servicios.

Los Programas de Inclusión Digital son Más Importantes que Nunca

Los programas de Inclusión Digital son reconocidos a nivel nacional como una herramienta esencial para superar las desigualdades al acceso digital. Estos programas proveen acceso de banda ancha, un dispositivo y adiestramiento práctico para las personas que necesitan estas herramientas.

Con el crecimiento rápido de la IA, la brecha a la que ya se enfrentan las personas rezagadas en acceso digital, dispositivos y competencia informática se ha ampliado aún más.

Los programas enseñan destrezas para la educación, los empleos, la búsqueda laboral, el acceso al cuidado de la salud, el desarrollo económico, la educación financiera y a programas de readiestamiento provistos por sindicatos laborales. A menudo, los programas se ofrecen a adultos de edad avanzada, estudiantes de bajos recursos, personas recientemente encarceladas y a varios otros neoyorquinos que se han encontrado afectados por la brecha digital.

Conferencia Anual de NYSDEN

Recientemente, hablé en la segunda conferencia anual de NYSDEN. El tema central fue “Impulsando el Acceso Mediante la Defensa Colectiva”, enfocado en cómo los miembros de NYSDEN pueden trabajar juntos para abogar por la equidad digital esencial y por programas de inclusión.

Tras la exitosa conferencia del 2024 en Syracuse, la reunión de este año recibió a muchas más personas en el Centro de Excelencia en Tecnología Inalámbrica e Informática de la Universidad de Stony Brook (CEWIT, por sus siglas en inglés). Los más de 100 participantes de todo el estado incluyeron a funcionarios gubernamentales, líderes de organizaciones sin fines de lucro, profesionales de la fuerza laboral y del cuidado de la salud, facilitadores de la equidad digital, inversionistas y agencias locales involucradas en la labor de la equidad digital.

Hablé en un panel para abordar la necesidad de financiamiento debido a los desafíos presentes en Washington. La discusión “Financiamiento en Decadencia — Estrategias para Sostener la Equidad Digital en un Panorama Cambiante” reunió a defensores de programas para la equidad digital en los sectores privados y públicos para dialogar sobre los pasos a seguir tras la eliminación de la Ley de Equidad Digital federal por parte del presidente Trump.

En Westchester, he asegurado financiamiento estatal en subvenciones cada año para apoyar los programas de inclusión digital locales por todas las comunidades de Sound Shore que represento.



El asambleísta Otis en un panel en la conferencia de NYSDEN, (de izquierda a derecha): Otho Kerr del Banco de Reserva Federal de Nueva York; Mónica Hidalgo del Hospital Presbiteriano de NY; Tisha Pyror de la oficina NYS ConnectALL; y Christine Barr Carmasse, de Mission Ignite.

La Gobernadora Hochul Firma el Proyecto de Ley sobre los AED para las Escuelas Privadas

Legislación que auspicié junto a la senadora estatal Shelley Mayer para ampliar el uso y la accesibilidad de los desfibriladores externos automáticos (AED, por sus siglas en inglés) en los programas de deportes y campamentos juveniles entró en vigor en 2023. Los dispositivos AED salvan vidas en eventos de Paro Cardíaco Repentino. Estos importantes dispositivos de seguridad son obligatorios en los edificios de las escuelas públicas desde hace más de dos décadas.

Este año, nuestra nueva legislación requiere que las escuelas privadas provean y mantengan AED en sus instalaciones educativas. Las escuelas privadas también tendrán que asegurarse de que un AED esté disponible para todos los eventos de atletismo competitivo auspiciados por la escuela, que puedan ocurrir fuera del predio. El proyecto de ley incluye protección de responsabilidad y del rango de reclamaciones para cuando una persona use un AED de buena fe en una escuela privada por una emergencia, y fuera del rango de sus funciones normales.

Cada año, más de 357,000 paros cardíacos evaluados por los Servicios de Emergencias Médicas (EMS, por sus siglas en inglés) ocurren fuera del hospital en los Estados Unidos. Casi 90% son letales, pero las víctimas que reciben atención médica inmediata, incluyendo reanimación cardiopulmonar (CPR, por sus siglas en inglés) y el uso de un AED, tienen más probabilidades de sobrevivir que aquellas personas que no la reciben¹. Ochenta por ciento de los incidentes de Paros Cardíacos Repentinos en situaciones de deportes juveniles resultan ser fatales.

Todos los estudiantes, maestros y visitantes se benefician de la disponibilidad de los AED en los edificios escolares, incluyendo las escuelas privadas. De hecho, la Universidad Americana de Cardiología aboga por los AED en lugares de poblaciones densas, incluyendo en todo tipo de escuelas.

Nuestros compañeros en este asunto han sido el afiliado de *Project Adam* en el Hospital Infantil María Fareri del Centro Médico de Westchester (WMC, por sus siglas en inglés). Las co-coordinadoras del programa Alice Schoen y Dana Colasante, ambas residentes de Rye Brook, nos presentaron el asunto hace algunos años después de que vieron cómo la disponibilidad de un AED les salvó la vida a miembros familiares después de sufrir paros cardíacos repentinos en eventos de deportes juveniles. Si les interesa aprender más sobre el paro cardíaco repentino, visite la página de *Project Adam* mediante el sitio Web del WMC: <https://www.wmchealth.org>.

Estamos trabajando con el Centro Médico de Westchester y *Project Adam* para hacer que los dispositivos AED estén disponibles para los grupos de deportes juveniles en las comunidades que represento. (A6486/S2590, Capítulo 422 de las Leyes de 2025)

1 <https://www.heart.org/-/media/Files/About-Us/Policy-Research/Fact-Sheets/Acute-Care/Out-of-Hospital-Cardiac-Arrest.pdf>

New York State Assembly, Albany, New York 12248



Asambleísta
**Steve
Otis**
Actualización Legislativa

Diciembre 2025

Legislación para Impulsar la Reforma a los EMS se Aprueba en Ambas Cámaras

En años recientes, he trabajado para impulsar reformas que estabilizarán y mejorará el sistema fragmentado y contráido de respuesta de los EMS que actualmente tenemos en el estado de Nueva York. Se ha dado un paso hacia adelante a través de la aprobación de mi legislación en ambas cámaras que requiere planes de EMS por condado a través de un proceso local (A8086-A). La Gobernadora y su personal actualmente están revisando el proyecto de ley. La senadora estatal Shelley Mayer es mi compañera legislativa en este asunto.

Legislación para una reforma más amplia, auspiciada por la senadora Mayer y yo, fue discutida durante las negociaciones presupuestarias de este año sin llegar a un acuerdo (A8086). Nuestra estrategia es entender que, en todo el estado de Nueva York, se proveen EMS a través de una variedad de estructuras de organización, incluyendo cobertura contractual municipal, intermunicipal, con y sin fines de lucro y distritos especiales. Consideramos que la mejor manera de ampliar los EMS es hacer que los funcionarios locales elijan la estructura que consideren más adecuada para sus necesidades.

En los últimos años, se han hecho cambios menores para ayudar a los programas de EMS, como ampliar la elegibilidad al programa de seguro médico estatal (NYSHIP, por sus siglas en inglés) para los empleados de los EMS en organizaciones sin fines de lucro, y lo obtuvimos en el 2023.

Sin un acuerdo sobre nuestra legislación de reforma más importante este año,

aprobamos un nuevo proyecto de ley que crea planes que alinearán las preferencias locales con la estructura organizativa escogida. Nos hemos reunido con funcionarios locales, funcionarios de EMS, representantes de organizaciones con y sin fines de lucro, y creemos que nuestro proyecto de ley enmendado (A8086-A) es el mejor método para realizar los cambios estructurales que los EMS necesitan para recuperarse en Nueva York.

La retención de personal de los EMS, el tiempo de respuesta y la longevidad del programa han estado mal dirigidos por varios años. Debemos darles herramientas a los funcionarios locales para elegir y apoyar la estructura organizativa que consideren mejores para sus áreas. En Westchester, se proveen EMS de diferentes maneras en cada comunidad, usando toda la gama de estructuras descritas en nuestro proyecto de ley. Una estructura igual para todos no tendrá éxito.

La senadora Mayer y yo hemos estado en comunicación continua con los funcionarios de los EMS en Westchester y en todo el estado. Los funcionarios de Westchester ya han organizado un grupo de planificación por adelantado ante la firma de nuestra legislación. Su labor continuará.

Creemos que el camino a un mejor servicio es a través de la estrategia resumida en nuestro proyecto de ley de planificación y en la lista más amplia de reformas que hemos apoyado. Nuestra labor continuará para hacer realidad las reformas necesarias.